



Persiste impunidad con Sheinbaum, alerta HRW

México continúa registrando niveles altos de violencia, mientras que la impunidad en los casos de homicidios sigue siendo generalizada, advierte el informe anual de Human Rights Watch.

Score!



Piden transparencia en farmacias municipales



EN AEROPUERTO DE SALTILLO

Anuncian vuelos de Guadalajara-Saltillo

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

pos Airbus A320 con los siguientes horarios:

- * Guadalajara-Saltillo
Salida 18:55 hrs · Llegada 20:22 hrs

- * Saltillo-Guadalajara
Salida 20:55 hrs · Llegada 22:25 hrs

La incorporación de Guadalajara, uno de los "hubs" más importantes del país, fortalece la recuperación y expansión de la red aérea del aeropuerto y complementa los vuelos en operación hacia Ciudad de México (AIFA) y el próximo servicio a Cancún (marzo), ampliando las opciones de viaje para la zona metropolitana de Saltillo y su corredor industrial.

SALTILLO, COAH.- El Aeropuerto Internacional de Saltillo continúa impulsando una nueva etapa de crecimiento con el anuncio de la nueva ruta Guadalajara-Saltillo operada por Volaris, que iniciará el lunes 1º de junio de 2026.

Este nuevo servicio, que forma parte del proyecto Vuela Fácil, Vuela Saltillo, consolida el trabajo conjunto entre AME (Aeropuertos Mexicanos), ALTEA, el Gobierno de Coahuila y las aerolíneas para ampliar las alternativas de conectividad aérea en la región.

La ruta contará con operación diaria en equi-



Aprueban Presupuesto Participativo

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



SALTILLO, COAHUILA.- Las y los integrantes del Consejo Municipal del Presupuesto Participativo, encabezado por el alcalde Javier Díaz González, aprobaron la convocatoria para este 2026, en la que las y los saltillenses tienen la oportunidad de proponer y elegir el destino de una parte del presupuesto público.

"Desde que iniciamos la administración nos propusimos poner en marcha una acción de gobierno que incentivaría a las y los saltillenses a participar de manera activa en la toma de decisiones sobre la asig-

Regidores de Arteaga solicitaron informes al proveedor y no han obtenido respuesta

MONSERRAT RODARTE / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUILA.- Integrantes de la Comisión de Salud del Cabildo de Arteaga denunciaron presuntas irregularidades en la operación de las farmacias que brindan servicio junto a las clínicas municipales, al señalar que, aunque estas no forman parte de la estructura del municipio, reciben recursos públicos para su funcionamiento.

De acuerdo con los regidores, desde hace varias semanas han solicitado sin respuesta el contacto del proveedor que abastece dichas farmacias, lo que ha despertado dudas sobre la transparencia en su opera-



Regidores de Arteaga denuncian presunto uso irregular de recursos públicos en farmacias.



Farmacias operan junto a clínicas municipales sin formar parte del Ayuntamiento.

ción. Señalaron que, si bien las clínicas sí son responsabilidad municipal, las far-



Méjico Rojo amarra su primer triunfo

Bligh Madris dio grand slam y Luis Iván Rodríguez lanzó 5.0 sólidas entradas para darle a Méjico Rojo su primera victoria de la Serie del Caribe 2026 derrotando 11-4 a Panamá.

ra de las atribuciones del Ayuntamiento.

"El municipio le paga todo a la farmacia y la farmacia no da nada. Es una situación que no solo pasa en Arteaga, también en San Antonio y Huachichil", expresaron integrantes de la comisión.

Además, denunciaron que, pese a que se asegura que los servicios son gratuitos, ciudadanos han presentado quejas porque en estos espacios se cobran consultas y estudios médicos, lo cual ya ha derivado en denuncias formales.

Los regidores también señalaron que las farmacias pertenecerían a una familia de renombre que, aseguran, lleva años beneficiándose económicamente de recursos municipales, por lo que exigieron que se revise a fondo este esquema de operación y que, de encontrarse irregularidades, se apliquen las sanciones correspondientes.



Presentan avances del Plan de Fortalecimiento

Sesiona el Consejo de Seguridad y Desarrollo Regional Sureste



Destaca FGE homicidios a la baja

En comparación con años anteriores

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



nación y ejecución de una parte del presupuesto público en las obras y proyectos que ellos mismos propongan", refirió el alcalde.

Reconoció, además, el interés y el compromiso de

todas y todos los integrantes del Consejo, así como su participación activa para mejorar la calidad de vida de las personas.

LOCAL / PÁG. 2

SALTILLO, COAH.- Federico Fernández Montañez, titular de la Fiscalía General del Estado, dio a conocer que hay importantes avances en materia de seguridad, lo anterior durante la sesión del Consejo Estatal, encuentro en el que participaron representantes de instituciones de seguridad, poderes del Estado, organismos empresariales y miembros de la sociedad civil.

Durante la reunión, encabezada por el Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, se revisaron indi-

cadores en materia de seguridad y procuración de justicia, resaltando que los niveles de violencia registrados el año pasado representan las cifras más bajas en aproximadamente tres décadas.

De acuerdo con la información presentada por el Fiscal General, el mes de enero mostró una reducción en homicidios dolosos al registrar siete casos.

LOCAL / PÁG. 2



7503003854005